

# 2023年新人歓迎登山 5月会山行

## 新人歓迎にはきびしかった北山？

令和5年5月21日(日)

遠くからの新人が参加出来るよう、昨年と同じ洞爺湖中島を選択、西山(トーノシケヌプリ)から、今年は「北山」ところが天気予報、前線通過、曇り時々雨、降水確率60%洞爺湖マラソンは雨天決行、当山岳会も負けてられない雨天決行、札幌支部長Iさんから、「洞爺湖近く渋滞している」また、「駐車場満杯」またまた、「止めるとこなく路上駐車したよ」伊達道の駅から車6台連ねていたはずがバラケテしまい、私空いている道路脇にバックで入り車を止めた。そこにはIさんの車が♥「何か同じニオイを感じるIさんと私」



栈橋に全員集合、今年の参加者は28人、新人4人参加、定刻8時30分乗船、出航。会長「今日以降新人扱いしません」の厳しい言葉。中島歩き始めると小雨が、北山急斜面登山道なく、直登ぎみに足を運ぶ、26人雨の頂上に、展望は悪いが全員満足。下りは思いの外、滑らず転倒アウト1名で済む。大平原に戻り昼食、Iさん卑わいな発言、何人か誘導され「酒がなくても盛り上がる」



最近似た名前や同じ名前で紛らわしくなって来た。だれが付けたか「O川1号美子」「O川2号綾乃」



新人さんには、厳しい雨の歓迎登山となったが、本来なら、この天気予報では「中止」とする。新人さんの予定もあり、雨天強行決行としました。新人さんの感想「天気良く楽しい山行でした」山行実施に配慮したコメントが多く「ありがとうございます」

「新人さん無理しないで自分に合った山行を選び、楽しく、時々厳しい登山をしましょう」

「皆さん雨の中お疲れ様でした」